
第 1715回（2月 9日）例会報告 
 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊誕生祝   

阿部秀二郎会員・戸ヶ崎直司会員 
神田日出雄会員・大谷文孝会員 
清水孝男会員・田島博夫会員 

＊会長報告       新井 啓介会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事 
＊出席状況報告     上原 謙一委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡和彦委員 
＊ 本日の卓話 
   学芸員主任  門脇伸一先生 
    「博物館友の会」の活動について 
＊ 謝辞        新井 啓介会長 
＊ 点鐘 
  展示室に移動   
   解説 学芸員主査  鈴木紀三雄先生 
    「のぼうの城」の時代背景 

 
誕 生 祝  

 
 

 
 

会長報告 
 

 
会長  新井啓介 

先日 7 日(日)、1 月第二例会に卓話をお願いした民

主党・本多平直衆議院議員の新春の集い 2010 に参加し

て参りました。特別ゲストとして内閣府特命担当大臣

仙石由人氏が来た事もあり参加者も多かったように感

じました。ご参加ご協力頂きました会員皆様に感謝申

し上げます。 

昨日 8日(月)は、ワーナー・マイカル・シネマに｢梅

むら夫婦｣を鑑賞に、矢澤さんと行ってまいりました。

チケット売り場で、戸ヶ崎さんと一緒になり、入場し

てみるとほぼ満席状態でした。この映画は、行田を舞

台としたドキュメンタリー映画で、行田出身の茂木薫

監督の今話題の作品です。4月 27日の例会に、茂木薫

さんの卓話と映画の企画をプログラム委員会で準備し

ておりますので楽しみにしてください。また明日 10

日は、行田忍公民館で茂木薫さんの講演と映画があり

ますので、打ち合わせも兼ねて、矢澤さんと行って参

ります。 

 



先日、役所の環境経済部の鵜木副参事さんが来訪し、

｢のぼうの城｣の映画作りに地元として積極的に協力し

ていく為に、地域の関係諸団体に働きかけその為の組

織をつくるので協力してくださいとの呼び掛けがあり

ました。 

本日は、ここ行田市郷土博物館をお借りしての例会

ですが、｢のぼうの城｣で、その時代を直接学習できる

機会となりますので最後までお願い致します。 

博物館友の会について門脇先生に、成田氏とその時代

背景について鈴木先生にお世話になりますが、よろし

くお願い致します。 

幹事報告 

幹事 島崎義春 

 毎月、第２例会で予定していました、ロータリー

雑誌委員会の委員会報告は今月に限りかつあいいたし

ます。斉藤委員長に資料を作成していただきましたの

で、各自で確認をお願いします。 
２月１３日(土) 忍川のさくら植樹祭 
集合が９時３０分 １０時より１１時までが式典、

会場は、忍川の左岸、翔栄橋付近、 
ロータリークラブ会員の駐車場はさくら文化･環境

委員会の支持に従って、小沢工業さんの駐車場にお

願いします。その後、魚豊に移動して昼食後解散。 
２月２３日(火) 第４例会  
地区研修委員長 浅田 進 様をお迎えしての例会 
その前日、２２日(月) ものつくり大学での、さく
ら植樹。  ものつくり大学 １３時３０分集合 

１４時より植樹祭が行なわれます。 
３月 ２日(火) 交換留学生のイサベラさんの卓話 
３月 ９日(火) 橋本会長エレクトのＰＥＴの報告 
３月１６日(火) 創立記念例会、ご夫人方と一緒の、
この、アンジェの間での夜間例会 

３月２３日(火) 行田市長 工藤 正司 をお迎えして
の例会 
３月３０日(火) 『私の生業 第五回』私の生業の最
終回と言うことで、卓話者は、新井会長の予定です。 

 
３月の理事会は、３月 ２日(火)と３０日 ２回、役
員、理事の方はお願い致します。 
最後に、４月４日(日)～６日(火) 慶州･釜山の 春季親
睦観桜旅行。 海外と言う事で、締め切りが、今月の

１５日、早めに事務局まで、返事をお願いします。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                                                             

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

4１名 39名 26名   4名 76.9% 

   
ニコニコ報告              

五十幡和彦委員長 

新井会長 行田市郷土博物館様、本日は大変お世話に

なります。門脇先生、鈴木先生、本日は宜

しくお願い致します。 
１３日（土）植樹祭例会です。会員皆様の

ご協力宜しくお願いします。 
島崎幹事 年甲斐もなく新型インフルエンザに感染し

てしまいました。皆様気をつけて下さい。

郷土博物館の皆様、本日はお世話になりま

す。 
清水会員 ７度目の年男です。１０歳は若く自認して

おります。小沢誠邦さんにあやかって川柳

っポイ俳句を一句（年男は季語です） 
「若ぶって 十歳サバ読む 年男」 



戸ヶ崎会員 誕生祝い、有難うございます。 
神田会員 誕生祝い、ありがとうございました。 
田島会員 ５３才になりました。原稿未提出の方は今

週中にお願いします。 
阿部会員 誕生祝いありがとうございます。本日は社

会奉仕委員会の企画例会です。場所も変わ

ってご迷惑をおかけします。最後まで御協

力お願致します。 
大谷会員 誕生祝いどうもありがとうございます。 
小澤誠邦会員 本日の卓話、楽しみにしております。 
松岡会員 「早春に 郷土の文化を 聞く例会」 
松本会員 １３日（土）忍川さくら植樹に３１名の出

席を頂きまして有難うございます。9：30

集合、１０時より式典植樹で、１１時には

終了致します。その後、魚豊にて食事です。

尚会長に県より感謝状贈呈もあります。 
小澤健一会員 昨日、鳥越神社をお参りしたとき目に 

止まった法語です「なるようになる 心配

するな」一休さんの遺訓。難題が持ち上が

った時の為だそうです。 
矢澤会員 昨日、新井会長のお供で、茂木さんの「梅

むら夫婦」を見て来ました。親子の絆につ

いて感動しました。 
田中利幸会員 本日は博物館での移動例会楽しみにし

ておりました。門脇先生はじめ学芸員の皆

様、お世話になります。和歌稲さんの弁当

美味しかったです。 
斉藤会員 本日は門脇先生の卓話、どうもありがとう

ございます。宜しくお願い致します。 
同文   細井会員、横川会員、渡辺会員、前澤会員、

倉持会員、鈴木会員、上原会員、時田会員、

五十幡会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 卓  話  
例会担当       阿部秀二郎社会奉仕委員長 

 

 

 
「博物館友の会」の活動について 

  学芸員主任   門脇伸一氏 
 

 
解説 学芸員主査  鈴木紀三雄先生 
  「のぼうの城」の時代背景 
 
 

 


